

海峯

氷見市立海峰小学校 学校だより No. 4

令和5年7月3日発行



学校長 西 裕之

可愛い子には…

「可愛い子には旅をさせよ」とよく言いますが、「我が子が可愛いのなら少し手を放し、世間の苦労や困難を経験させるとよい」ということでしょう。皆さんはどう思われるでしょうか。

「子供一人で旅をさせるなんて、とても心配でできない」「子供に何かあつたらどうするの」と思うでしょうか。「でも、スマホがあれば、いつでも連絡が取れるからできるかも…」と思うでしょうか。やっぱり、こんな物騒な今の時代には、この言葉はしっくりこないかもしれません。

そうであるならば、学校や家庭で子供にさせることができる「旅」とは何でしょうか。子供にいきなり大きな負荷をかけることは少し乱暴です。でも、身の回りには、ちょっとした苦労や困難な経験をさせる機会は、たくさんあります。

例えば、りんごの皮むきはどうでしょうか。もちろん発達段階にもよりますが、「包丁を使わせるのは危ないから、ピーラーで皮をむかせる」では、いつまでたっても包丁は使えません。「別にそんなことができなくても、今の時代は生きていける」と言ってしまえばそれまでですが、本質はそういうことではないのでしょうか。小学生の時、初めてりんごの皮むきに挑戦し、勿体ないほど分厚く皮を削り、ごつごつになつたりんごを食べた母親が「美味しい!」と言ってくれたことを覚えています。最初は下手でいいのです。子供にとって、できることをどんどん積み上げていくことが「自信」になります。その自信は次のチャレンジにつながり、やがて「自立」へと変わっていきます。そして、いつか「大きな旅(チャレンジ)」ができる大人へと成長していくのではないでしょうか。

今年の夏休み、子供が一人でできることを増やすために、まずは身の回りにある「小さな旅（チャレンジ）」からさせてみませんか。

◆学校集金の口座振替システム変更について(令和6年度より)

現在本校では、学校集金は「ゆうちょ銀行自動払込」を利用してしております。しかし、中学校の集金システムと異なるため、卒業前に変更の手続きをしていただいております。北部中学校区校長会で協議し、中学校へのスムーズな接続や業務改善の観点から、令和6年4月より現在北部中学校で利用している「石川コンピュータ・センター（ＩＣＣ）の業務委託による口座振替サービス」を北部中学校区の全小学校で利用することを検討しています。詳細については、7月21日の保護者会・教育講演会の際に説明させていただきます。

◆夏季休業中のラジオ体操中止について

市内のクマの出没情報が相次いでおり、校区にも早朝に出没していることから、夏休み期間中のラジオ体操は行いません。児童が規則正しい生活を送ったり体力つくりに励んだりするために、早寝・早起きに取り組み、各家庭でラジオ体操をしたり、親子で運動したりする機会を設けてください。

◆ 夏季休業中の連絡方法等について

夏季休業中、教職員は研修の機会が多く学校に不在のこともありますが、通常どおり勤務しております。連絡される場合は、以下のようにお願いします。8月14日～16日の期間は学校閉庁日となります。

〈平 日〉 海峰小学校 74-8430 [8:10~16:40]

〈休日・閉庁日〉氷見市役所代表電話 74-8100 【緊急の場合のみ】